

LA VENTA DE HOMEOPATÍA SE DISPARA UN 74%

16-11-2023.- Según el Informe Pharmalive sobre tendencias en las oficinas de farmacia españolas, elaborado por Alliance Healthcare, en octubre la venta de productos homeopáticos ha aumentado un 74% con respecto al mismo periodo del año pasado. Este crecimiento se debe principalmente al auge continuado de los puntos de farmacia que venden la categoría, desde la regulación llevada a cabo en 2018, y por un claro incremento en la demanda en octubre de 2023 con respecto al año anterior. [Leer más](#)

CASTILLA-LA MANCHA INVERTIRÁ 10,3 MILLONES DE EUROS DIARIAMENTE DURANTE EL AÑO 2024

15-11-2023.- El Gobierno de Castilla-La Mancha dispondrá de un montante de 3.929,05 millones de euros en materia sanitaria en 2024 para continuar desarrollando un modelo de prevención y promoción de la salud, mejorando las vidas de las personas más allá de las prestaciones sanitarias. Así lo ha dado a conocer este miércoles el consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, durante su comparecencia en la Comisión de Economía y Presupuestos de las Cortes regionales, destacando que la previsión para el año es realizar una inversión diaria de 10,38 millones de euros, mejorando así la calidad asistencial a la ciudadanía. [Leer más](#)

LA SOLEDAD NO DESEADA, EL PRINCIPAL PROBLEMA DE ADHERENCIA TERAPÉUTICA, SEGÚN CRUZ ROJA

15-11-2023.- La soledad no deseada es el factor que más se repite en el proyecto piloto 'No Me Olvides', desarrollado por Cruz Roja para atender a las razones de la falta de adherencia a los tratamientos. Según este trabajo, la falta de seguimiento en las terapias "podría mejorarse con acciones basadas en el voluntariado, o simplemente hacer seguimiento y mostrar su apoyo durante la enfermedad". En su valoración, "los determinantes sociales de la salud son los factores que más inciden en la falta de adherencia". [Leer más](#)

LA AEMPS REQUIRIÓ EL CESE DE COMERCIALIZACIÓN DE 45 PRODUCTOS DE MONITORIZACIÓN DE GLUCOSA

14-11-2023.- La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ha publicado este martes el Informe de la campaña de control de la glucemia, con motivo del Día Mundial de la Diabetes. Responde a tres campañas individuales, que han permitido la revisión específica de los distintos tipos de productos para el control de la glucemia disponibles en el mercado español. Desde la Agencia se ha requerido el cese de comercialización a 45 productos por dos motivos: ausencia de respuesta por parte de los agentes económicos ante la solicitud de documentación (10 productos) y venta de productos sanitarios de diagnóstico in vitro en canales no autorizados (35 productos). [Leer más](#)

EL FARMACÉUTICO, CLAVE EN FARMACOVIGILANCIA, EVALUACIÓN Y DISPENSACIÓN DE BIOSIMILARES

14-11-2023.- Del 13 al 17 de noviembre se celebra la Semana Global de los Biosimilares con el fin de poner de manifiesto el valor terapéutico y la eficiencia que estos medicamentos aportan a los pacientes y los sistemas sanitarios. Unos fármacos en los que el farmacéutico ejerce un "liderazgo profesional a lo largo de toda la vida del medicamento, desde la etapa de evaluación, en su dispensación y en labores de farmacovigilancia", según explican desde el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF). [Leer más](#)

EL PAPEL DEL FARMACÉUTICO EN EL CONTROL DE LA DIABETES A TRAVÉS DE LA ALIMENTACIÓN

14-11-2023.- Contar con una dieta saludable que complemente el tratamiento farmacológico junto con la implementación de unos correctos hábitos de vida es crucial para controlar la glucemia en sangre y prevenir o ralentizar la evolución de las complicaciones asociadas a la diabetes. En este aspecto, el papel del farmacéutico es crucial, dado que puede identificar el mal control de la enfermedad de los pacientes. Además, identifica situaciones de riesgo y le proporciona una educación sanitaria para mejorar la adherencia al tratamiento. [Leer más](#)

LOS FARMACÉUTICOS DE TOLEDO RENUEVAN SU APOYO A CÁRITAS

13-11-2023.- El presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos (COF) de Toledo, Francisco Javier Jimeno, y la secretaria general de Cáritas Diocesana de Toledo, Mónica Moreno, han firmado recientemente el convenio de colaboración de Empresas con Corazón. Así, el Colegio reafirma oficialmente su compromiso con la entidad, un acuerdo que se mantiene desde hace años y que supone que cada mes el Colegio aporta 1.000 euros a los distintos programas de Cáritas, aparte de participar en distintas iniciativas que se organizan, como las huchas solidarias o la Fiesta por la Mujer y la Vida. [Leer más](#)